

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Bedasarkan hasil studi yang telah dijelaskan, sehingga dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut ini:

1. Nilai Tukar berpengaruh positif signifikan dalam jangka panjang dan jangka pendek kepada *IDX Finance* sebelum dan sesudah merebaknya Covid-19. Sehingga, penting bagi investor untuk memasukan aspek Nilai Tukar ke dalam risiko investasi demi menghitung *expected return* dari sebuah portofolio. Fluktuasi Nilai Tukar secara kuartal memberikan dampak kepada *IDX Finance* dan keseluruhan saham sektor finansial.
2. PDB berpengaruh positif signifikan dalam jangka panjang kepada *IDX Finance* dan tidak berpengaruh positif signifikan kepada *IDX Finance* dalam jangka pendek. Sehingga, kesimpulan yang dapat diraih investor harus mewaspadai fluktuasi PDB dalam *long term investment*, sementara dalam *short term investment* variabel PDB tidak memberikan pengaruh kepada *IDX Finance*. Sehingga, dalam menentukan tingkat *expected return*, PDB secara jangka panjang perlu dimasukan sebagai factor-faktor resiko dan dalam jangka pendek tidak diperlukan.
3. Suku Bunga tidak berpengaruh signifikan dalam jangka panjang maupun jangka pendek kepada *IDX Finance*. Tingginya tingkat bunga bukan menjadi faktor penentu perusahaan dalam pengurangan laba akibat modal yang bertambah. Ditambah fluktuasi tingkat bunga tidak menjadi penyebab dari investor menjual saham sektor keuangan yang menyebabkan penurunan *IDX Finance*. Sehingga, dalam menentukan tingkat *expected return*, Suku Bunga secara jangka panjang maupun pendek tidak perlu dimasukan kedalam factor-faktor resiko investasi.
4. *The FED Rate* tidak berpengaruh signifikan dalam jangka panjang maupun jangka pendek kepada *IDX Finance*. Fluktuasi tingkat bunga acuan Amerika Serikat tidak mempengaruhi perusahaan keuangan dalam negeri. Banyak faktor dalam negeri yang lain turut menjadi pengaruh kepada *IDX Finance* dan

memberikan acuan kepada investor asing untuk berinvestasi pada sektor keuangan di pasar modal Indonesia. Ditambah fluktuasi *The FED Rate* tidak menjadi penyebab dari investor menjual saham sektor keuangan yang menyebabkan penurunan *IDX Finance*. Sehingga, dalam menentukan tingkat *expected return*, *The FED Rate* secara jangka panjang maupun pendek tidak perlu dimasukkan kedalam factor-faktor resiko investasi.

V.2 Saran

Bedasarkan hasil studi yang telah dijelaskan, sehingga terdapat saran untuk penelitian selanjutnya sebagai berikut ini:

V.2.1 Aspek Teoritis

1. Diharapkan penelitian selanjutnya untuk dapat pula menggunakan variabel mikroekonomi dan juga variabel rasio keuangan sebagai variabel independen. Sehingga, hasil penelitian lebih akurat dengan meneliti pengaruhnya terhadap *IDX Finance*.
2. Diharapkan penelitian selanjutnya untuk meningkatkan literatur pendukung penelitian dan menambah fenomena ekonomi sehingga dapat diteliti dengan hasil yang lebih baik.

V.2.2 Aspek Praktis

1. Diharapkan pemerintah dapat mengendalikan factor-faktor makroekonomi dengan baik agar terciptanya iklim investasi yang sehat. Melalui hal tersebut negara dapat memberikan rasa kepercayaan para investor untuk berinvestasi pada pasar modal di Indonesia. Sehingga, pertumbuhan investor dalam negeri semakin meningkat dan meningkatkan volume perdagangan pasar bursa.
2. Diharapkan untuk investor menjadikan hasil penelitian ini untuk dijadikan dasar penentuan portofolio investasi. Melalui hal tersebut investor dapat memahami factor resiko dari makroekonomi dan menghindarinya dalam pemilihan investasi. Sehingga, meraih return yang tinggi dengan resiko yang lebih rendah.